Pressemitteilung

3. Januar 2022

Geburtenreiche Feiertage im Klinikum Idar-Oberstein

600. Baby wird geboren und zwei weitere Babys kommen an Weihnachten

Idar-Oberstein. Weihnachten ist das Fest der Besinnlichkeit und Ruhe im Kreise der Liebsten. Doch nicht immer geht es an und um die Feiertage ruhig zu – besonders wenn ein neues Familienmitglied dazu kommt. Im Klinikum Idar-Oberstein kam kurz vor Weihnachten, am 21. Dezember, das 600. Baby zur Welt. Kurz darauf an den Feiertagen erblickten zwei weitere kleine Weihnachtswunder das Licht der Welt.

Als 600. Baby in 2021 im Klinikum Idar-Oberstein wurde der kleine Mares Kraft geboren. Mit 2920 Gramm und 50 cm erfreute sie um 22.44 Uhr ihre frisch gebackenen Eltern Anna-Madeline Zojcev und Alexander Kraft. Auch am ersten und zweiten Weihnachtsfeiertag wurde, passend im Sinne von Weihnachten, jeweils ein Baby auf der Geburtsstation zur Welt gebracht. Am 26. Dezember um 11.04 Uhr kam Ianis-Stefan Plesca mit stolzen 4070 Gramm und 55 cm zur Welt.

Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz freut sich mit den Familien: "Wir freuen uns sehr, dass in diesem Jahr so viele Babys in der Idar-Obersteiner Geburtshilfe zur Welt kamen und hoffen, dass im nächsten Jahr wieder mindestens genauso viele Kinder geboren werden."

Bild 1: Die jungen Eltern mit Sohn Mares (vorne) gemeinsam mit dem Team der Geburtshilfe und der Kinderklinik: (hinten, v.l.n.r.) Assistenzarzt Dr. med. Mohammad Kahir Diab, Chefarzt Dr. med. Panagiotis Sklavounos, Hebamme Valentina Christ und Chefarzt Sven Nipken.

Bild 2: Der kleine Ianis-Stefan Plesca auf dem Arm seiner frischgebackenen Mama Petronela-Alina Plesca.

Fotos: SHG
3. Januar 2022